

undefined - jeudi 29 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Les jeunes vététistes en vadrouille



L'équipe des jeunes et le coach Adrien.

L'éducateur du vélo club Saillans, Adrien Tipett, avait donné rendez-vous aux 7 Laux (Isère) pour la première manche Aura d'enduro VTT le week-end dernier. 10 jeunes du club avaient répondu présents. Ils ont pu se régaler sur de beaux tracés techniques en quatre spéciales chronométrées. En U15, sur 45 participants, Tilio Maillet se classe 34^e, Martin Rouquerol 39^e. En même temps, Osmin Barret à, lui, misé sur le Trophée départemental du jeune vététiste (TDJV) de Montfaucon en Haute-Loire, avec, au programme, trial et cross-country. Une bonne compétition puisqu'il remporte les deux épreuves se classant ainsi 1^{er} sur 17 participants. Une première pour lui.